



Exigen a diputados por NL rechazar reforma electoral

A través de un comunicado, los organismos empresariales y civiles exigieron a los legisladores federales por el estado de Nuevo León rechazar la iniciativa de reforma electoral impulsada por el Gobierno federal, al considerar que vulnera la autonomía del Instituto Nacional Electoral.

“El mensaje es claro: no podemos aceptar iniciativas que nos alejen de tener autoridades emanadas de procesos electorales confiables, transparentes e imparciales”, dice una parte del documento firmado por las cámaras empresariales de Nuevo León.

<https://abcnoticias.mx/local/2022/11/24/exigen-diputados-por-nl-rechazar-reforma-electoral-175927.html>